

# DELIK HUKUM

## Gandeng BPBD Kota Balikpapan, Petugas dan WBP Rutan Balikpapan Ikuti Pelatihan Dan Simulasi Tanggap Darurat Kebakaran

**GALIH WICAKSONO - BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID**

Jan 6, 2024 - 14:49



Balikpapan - Kebakaran merupakan salah satu ancaman yang berbahaya dan dapat mengakibatkan korban jiwa jika tidak dilakukan upaya yang tepat dalam penanggulangannya. Sebagai upaya dalam meningkatkan kesiapsiagaan terhadap kemungkinan terjadinya bencana, Rutan Balikpapan menggelar Pelatihan Dan Simulasi Tanggap Darurat Kebakaran dalam menghadapi

ancaman kebakaran, Kegiatan simulasi ini juga dilakukan sebagai upaya deteksi dini terjadinya gangguan keamanan dan ketertiban yang disebabkan oleh bencana non alam. Sabtu (06/12/2023).

Kegiatan simulasi dimulai pukul 13.00 WITA di hadiri Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim beserta jajaran dan seluruh petugas khususnya petugas pengamanan Rutan Balikpapan Dan Warga Binaan Serta Bekerjasama dengan Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Balikpapan. Kegiatan diawali dengan Sambutan Kepala Rutan Balikpapan Dan Serah Terima APD Pemadam Kebakaran, dan pemberian materi pemahaman mengenai penggunaan alat pemadam kebakaran dan dilanjutkan simulasi pemadaman api menggunakan APAT (Alat Pemadam Api Tradisional) dan APAR (Alat Pemadam Api Ringan) di halaman blok hunian Rutan Balikpapan.

“Penanganan awal pemadaman kebakaran sangat penting dalam penanggulangan bencana kebakaran,” Tegag Frans Petugas BPBD Kota Balikpapan saat melakukan pengarahan kepada seluruh petugas pengamanan Rutan Balikpapan Dan Warga Binaan

Dalam sambutannya Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim menekankan tujuan kegiatan ini adalah untuk memastikan kesiapsiagaan petugas dalam menghadapi ancaman bencana kebakaran karena keselamatan jiwa warga binaan menjadi prioritas utama dalam keadaan darurat.

Terima kasih kepada seluruh jajaran Rutan Balikpapan dan warga binaan yang telah berpartisipasi dalam Kegiatan simulasi tersebut. Kami juga menyampaikan apresiasi kepada Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Balikpapan yang telah hadir dan memberikan materi serta praktik dalam simulasi tanggap darurat bencana kebakaran. Kegiatan ini menunjukkan komitmen Rutan Balikpapan dalam memastikan keselamatan dan kesiapsiagaan dalam menghadapi situasi darurat, khususnya bencana kebakaran.

Selain menggelar latihan simulasi tanggap darurat kebakaran, Rutan Kelas IIB Balikpapan juga telah melakukan pengecekan dan perbaikan instalasi listrik secara berkala, menyediakan APAR, dan rutin melakukan razia pengeledahan kamar hunian dalam mencegah gangguan keamanan dan ketertiban.